

Titelverteidiger ist auch neuer Sieger

Die Betriebsmeisterschaften im Bohlekegeln sind absolviert. Daran teilgenommen haben 6 Mannschaften (leider nur). Diese hatten aber sehr viel Spaß und gemütliche Runden entstanden. Nach den ersten 5 Probewürfen war noch keiner ein Meister, aber nun besaß man schon ein bisschen Gefühl für die Kugeln und die Bahn. Immerhin waren 40 Wurf auf den vier Bahnen zu spielen und als ungeübter merkte man schon die eine oder andere Muskelpartie im Po oder an der Hand. Jedes Team bestand aus mindestens 3 Startern, da die besten 3 Ergebnisse in die Wertung gingen. Für die drei Erstplatzierten gab es Pokale und für den Sieger zusätzlich den Wanderpokal den es zu verteidigen gilt. Alle andere erhielten Trostpreise und natürlich wurde auf den Sieg und die Platzierungen angestoßen. Hier nun die Ergebnisse:

1. Sparkasse 1
2. Sparkasse 2
3. Blumenhaus Larisch
4. Praxis Dipl. med. D. Andres
5. Physiotherapie Neumann Team 1
6. Physiotherapie Neumann Team 2

Wir danken den Teilnehmern und den Organisatoren für Mühe und Betreuung.
Gut Holz!

Jana Egg-Fleischer



Gruppenbild Betriebsmeisterschaften 2012



Physiotherapie Neumann Team 1



Physiotherapie Neumann Team 2



Team Blumenhaus Larisch



Team Praxis Dipl. med. D. Andres



Team Sparkasse Goldberg